

## Tohá defiende estado de excepción en la macrozona sur



De visita en La Araucanía, la ministra de Interior, Carolina Tohá, defendió el trabajo de las policías y el Ministerio Público en el marco del estado de excepción en La Araucanía y en parte de la Región del Biobío, luego de que sectores agrícolas y forestales cuestionaran su eficacia.

Esto luego de los últimos incidentes policiales, como el de la carabinera que resultó con impactos de perdigones en un procedimiento policial en Victoria y los últimos dos ataques incendiarios ocurridos en esa misma comuna y también en Los Sauces, en menos de ocho horas.

Tohá manifestó que "ustedes vieron que hubo acciones violentas ayer muy preocupantes, pero que las policías siguen trabajando y siguen logrando resultados, y no solo siguen logrando, logran más resultados que nunca".

"Ustedes han visto, ha salido abundantemente en la prensa en estas horas, que el último año ha sido un año de descenso de la violencia, como no veíamos hacia muchísimo tiempo, particularmente en La Araucanía. Y a pesar de eso, tenemos más detenidos que el año anterior. A pesar de eso, porque las policías hoy día no solo trabajan más, sino que son más efectivas, están mejor equipadas, mejor coordinadas, y mejor también articulados su trabajo conjunto con la Fiscalía", enfatizó.